

Quelle: Saarwellinger Amtsblatt
Ausgabe KW 32/09 | Donnerstag, 06. August 2009

Bogensport im Schützenverein Hub. Saarwellingen

im Lachwald

Ein Meister seines Faches zu Gast, bei den Bogenschützen in Saarwellingen !

Am Donnerstag den 30.07.09 gab uns der Bogensportler **Axel Handrock** aus Beckingen die Ehre und führte eine 3stündige Unterweisung durch.

Für jeden Einsteiger gibt es ein paar Sachen zu beachten die einem nur ein Trainer, oder ein ausgebildeter Bogensportler vermitteln kann.

Die Fehler, welche man sich aneignet bei der Handhabung von dem Sportgerät sind im nachhinein sehr schwer abzutrainieren.

Dazu kommt noch wenn man sich einen Bogen selbst kaufen will, der aber dann schnell in der Versenkung verschwindet, da ein erhoffter Erfolg ausblieb.

Viele Bogensportler haben durch falsche Beratung Material gekauft, was sie letztlich überfordert und nach einiger Zeit dazu führte, ganz aufzuhören.

Uns liegt sehr viel daran durch das Schnuppertraining im Lachwald einen Beitrag zur Vielfalt der Sportarten in Saarwellingen beizutragen, damit man auch ohne große Kosten ausloten

kann, was wir anzubieten haben.

Schauen sie bei uns rein was sich seit dem ersten Bericht auf unserem Vereinsgelände verändert hat, wir sind selbst verwundert über den Zuspruch,

dieser neuen alten Sportart.

Zu erwähnen sei noch, dass die jüngste Bogensportlerin 7 Jahre alt ist der älteste zur Zeit 69 Jahre und für beide geht ein Kindheitstraum in Erfüllung einmal einen Bogen spannen, das lässt einen nicht mehr los.

Dem Axel aus Beckingen nochmals vielen Dank für seine Bemühungen, denn er hat uns einen Schritt weitergebracht unser Wissen zu festigen, um es dann weiterzuvermitteln.

Wage den ersten Schritt und begrüße uns im Lachwald mit dem Gruß

und alle ins Gold